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Eine Bolognese zu kochen ist auch kein Aufwand, und trotzdem frisst halb Deutschland den
Maggi-Dreck. Und das Schlimme ist, die alle denken, dass Bolognese so schmecken muss, wie
aus der Maggi-Packung.

Hier läuft das ähnlich, wie übrigens in großen Teilen der BRDDR.
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